

LA DEFENSA

Diario Católico de Avisos y Noticias



Mi musa

Gusta á mi Musa que, al pulsar la lira,
Retumba en lontanana el ronco trueno,
Le gustan esas noches sin estrellas
En que parece fundirse el firmamento;
Esas noches satánicas, Dios mío,
Que llenan de pavor á los perversos;
Le gusta contemplar los fuegos fatuos
En mitad de un obscuro Cementerio,
Recrearse en los siniagos árboles,
Escuchar el crujido de los huesos
Y llamar con sus manos virginales
A las lobregas tumbas de los muertos;
Le gustan dos amantes ventureros
Que igualar puedan de pureza llenos,
Al Romeo en la fe de sus palabras;
Y á Julieta en el fuego de sus besos;
Le gusta percibir en el combate,
Del rudo broncos el espantoso estruendo,
El ardiente silbido de las balanzas;
Y el horrible chocar de los aceros;
Le gusta le armoniosos, lo sublime,
Lo que mana entereza todo aquello
Que, llenando de arena sus canieles,
Haga saltar el corazón de pecho;

Francisco Pérez Mato.

EN ALICANTE

Resultó que un periódico levantó la tapadera, publicando la famosa carta del señor Puente. Luego se dijo que la carta no se había recibido el destinatario, y el autor de ella se avino a confesar que no se acordaba de haber escrito semejante misiva. La cosa en este terreno paró a entrar en un franco periodo de grata soñación.

No hay más remedio que tocar la Marina.

Es el tema del día, y sobre él se ha abierto un cierre de comentarios, algunos muy divertidos.

Resultó que un periódico levantó la tapadera, publicando la famosa carta del señor Puente. Luego se dijo que la carta no se había recibido el destinatario, y el autor de ella se avino a confesar que no se acordaba de haber escrito semejante misiva. La cosa en este terreno paró a entrar en un franco periodo de grata soñación.

Pero he aquí que el señor Puente se desvelga á última hora, afirmando que no es una, sino tres las polémicas que ha redactado, y que pronto verán la luz en los periódicos.

La noticia ha causado el mismo estrépito que si Calbetón se hubiera caído por las escaleras de su domicilio.

El ministro de Marina, a quien le llama y el pobre Valbuena, ha vuelto a poner su cartera á los pies de Canalejas.

Este ha tenido un rasgo de energía, y ha relevado al señor Puente del mando de la fiesta; pero puede suceder que este relevo traiga apareja á otros relevos, para una colección de revelaciones que se anuncian.

Mientras escribe estas líneas, los aficionados al comentario sudan en el salón de conferencias vertiendo y razonando lo que a cada uno se le escucha...

Hay quien propone la supresión de Marina, y hay quien afirma la conveniencia de que Canalejas niegue la existencia de la carta famosa...

Otros dicen que la culpa la tiene quien nombra ministros de secano para una cosa tan húmeda como la Marina, y que los ministros de manga ancha y corta eslora, aunque no se hunden parecen boyas, estorban y hacen hundir á los que son ellos tropiezan...

De todas maneras la situación está bastante obscura, y todos prevén que el navío que Canalejas gobierna va sin rumbo y de arribada...

ISIDRO

EN FRANCIA

Los socialistas contra la masonería
Hace tiempo que se viene accentuando la enemiga entre los socialistas franceses y la masonería.

Los primeros juzgan á la segunda incompatible con las revindicaciones obreras.

La idea socialista gana de día en día nuevos preséntes, que abandonan las filas masónicas.

Los socialistas militantes, se oponen resueltamente á toda intervención masonica, y hállese dispuestos á combatir los planes de las logias, que no tienden á otra cosa que á lanzar al proletariado contra la Iglesia Católica, mientras los obreros pierden tiempo y energías, que han de menester para luchar y conseguir mejoras, que le rediman en el orden social y económico.

Vicente Doménech

SASTRE

Participa al público en general y á su distinguida clientela en particular el traslado de su domicilio á la calle de San Nicolás 20, entrepiso y principal.

Precios de suscripción
Alcoy al mes 1'50 Ptas.
Para los obreros al mes. 6'75 Ptas.
Fuera al trimestre 4'50 Ptas.
Número atrasado 0'75 Ptas.

Alcoy, Viernes 27 de Enero de 1911

Redacción y Administración
Calle Pintor Casanova
Nº 24



Doña Milagro Valor Sarañana

VIUDA DE DON FRANCISCO BORONAT GISBERT

Ha fallecido hoy á las once de la mañana á los 77 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

R. I. P. A.

Sus afligidos hijos doña Pilar, don Francisco, don Vicente y don Juan; hijas políticas, nietos, hermano de Fernando Valor Sarañana; sobrinos, primos y demás familia;

Suplican á sus numerosos amigos y conocidos encomiendan su alma á Dios y asistan á la MISA DE ENTIERRO que se celebrará mañana sábado, á las once de la mañana, en la Parroquial de Santa María, por cuyo favor les quedaran agradecidos.

El duelo se despide en la Iglesia.

Alcoy 27 de Enero de 1911.

Hoy y los ocho días siguientes á las primeras oraciones de la noche, se rezará el Santo Rosario á intención del alma de la finada, en el altar de Nuestra Señora del Pilar de la Parroquia de Santa María.

El cortejo de Cortegada

POLITICAS

BURELL REVOLUCIONARIO

Se asentían los rumores de que el exministro de Instrucción Pública, señor Burell, disgustado por la conducta seguida para con él por el señor Canalejas, apenas se reanudan las tareas parlamentarias, levantará en el Congreso la bandera de la rebelión contra el Presidente. Se añade, que varios diputados seguirán á Burell en su actitud levantista.

HUELGA DE ABOGADOS

Según el «Pepo Romano», los abogados de Génova han decidido declararse en huelga por el mal estado y la incomodidad de los locales judiciales.

Si los abogados españoles fuesen tan quisquillosos, hace tiempo no habría en España administración de justicia.

TIRO QUE TIRO

Es curioso lo que pasa en el campo liberal. Se tiene que cubrir una seaadura vitalicia vacante, y Moret la quiere para D. Natalicio Rivas, y Montero Ríos la desea para uno de sus hijos. Ambos tiran de la manta y el señor Canalejas no sabe á quien saltarla.

TIRA QUE TIRO

LO DE PUENTE

Continúa el señor Puente siendo visitado por los periodistas, que todos se lamentan de lo que le sucede á dicho señor.

Este les manifiesta que le dirá todo ante el Consejo Supremo.

EL TIEMPO

SERVICIO METEOROLÓGICO

Estado y apreciación del tiempo á las 2'45 de la tarde del 26 de Enero

Continúan las altas presiones cubriendo nuestra Península y Francia. La mayor se registra en Clermont (7780 m.m.) Un área de bajas presiones se encuentra sobre las islas Azores (Punta Delgada, 7652 m.m.) con viento fuerte del Sur y marejada gruesa.

En nuestra región de Levante, sigue el mismo tiempo con brisas del 1.º y 2.º cuadrante.

Las temperaturas máximas han sido de 18 y 16 en Murcia y Alicante.

Las mínimas, de 10 bajo cero en Teruel.

Banco Aragonés

Sección de Seguros

Domicilio social: ZARAGOZA

Inscrito en el Registro Oficial del Ministerio de Fomento, autorizada por Real orden de 8 de Julio de 1909, y con depósito constituido de pesetas 200.000, máximo exigido por la vigente Ley de Seguros.

La más antigua de las sociedades anónimas que ha implantado el

Seguro de Quintas

en condiciones ventajosas para los asegurados.

DETALLES: CASANOVA & HIJOS Paz 7.—Valencia
en Alcoy: JOSÉ CODERCH.—San Francisco 6 entrepiso.

Autorizada la publicación de este anuncio, por la Comisión General de Seguros, con fecha 20 de Diciembre de 1910.

Situación del mercado de vinos

Olvídamos con frecuencia los vintos de España que los precios de nuestras cosechas no dependen exclusivamente de la mayor o menor producción de nuestros viñedos, sino que influye grandemente en ellos, siendo en determinados años el factor más importante; la abundancia o escasez de cosecha que obtienen en sus viñedos nuestros vecinos los franceses, tanto en su país como en su Colonia de Argelia.

De ahí las equivocaciones y sorpresas que sufrimos algunas veces y los daños que nos causa nuestra falta de previsión sobre el alza o baja probables, debida a la ignorancia en que vivimos de los datos estadísticos necesarios para todo cálculo racional. Creen muchos que España es el país que más vino produce en el mundo, y están en un grave error.

De las tres naciones latinas grandes productoras de vino, Francia, Italia y España, la primera cosecha en año corriente más que las dos otras juntas; pudiéndose estimar que cuando Francia produce cincuenta millones de hectólitros, Italia obtiene veintiocho millones y España diez y ocho millones.

Es también bien conocido de todos los que de estas cosechas se ocupan, que la cosecha de estas tres naciones supera en mucho a la del resto del mundo.

Es Francia la nación productora de vino por excelencia, y todavía se acentúa su importancia vinícola, si se tiene presente que su colonia de Argelia produce unos ochenta millones de hectólitros, que sumados a su propia producción aumenta la influencia que ejerce en los precios a que se cotizan los vinos en los demás mercados productores.

Pero así como es Francia la nación de mayor producción de vinos, es, al mismo tiempo, la más consumidora de ese artículo.

Es claro que su consumo varía mucho, según los precios a que llegan a situarse éstos, por ser la clase obrera la gran consumidora, y verse obligada, los años de carestía, a reducir el empleo de esta bebida a las cantidades que sus reducidos medios le permiten.

Así hemos visto en años de gran baratura llegar el consumo a sesenta millones de hectólitros, y quedar reducido, en la de gran carestía, a treinta y cinco millones.

Puede darse el caso, por consiguiente, que una pequeña cosecha como la del año actual sea más que suficiente para el consumo de un año entero, y aún sobre parte de ella, si los precios a que éstas se cotizan son muy elevados y están fuera del alcance de las pequeñas bolsas de la clase obrera. Y también puede suceder lo contrario, que una gran cosecha abundantísima desaparezca en el año, debido a que su gran baratura facilite el consumo.

Conviene tener presente todas estas consideraciones para llevar probabilidades de acierto en el cálculo que se quiera hacer de la marcha probable de las futuras cotizaciones de los vinos.

Han llegado este año a una altura tal los precios de los vinos como hace

muchos años no hemos conocido. En algunas regiones han superado en mucho a los que hace veinte años se venían practicando.

Pequeña ha sido la cosecha en España, pero fijamente no hubiéramos presenciado un alza tan importante e inesperada si los precios en Francia no hubieran llegado a la altura a que están.

Nuestros precios se rigen, cuando pasan del límite que nuestro consumo nacional justifica, o sea de catorce reales arroba como máximo, por los que se están practicando en Francia.

Creemos que los precios no podrán mantenerse a la altura a que han llegado, por haberse iniciado ya la baja en el mercado francés.

Existió en Francia al llegar la cosecha de 1910, un Stock de más de cuatro millones de hectólitros. A este sobrante de la cosecha de 1909 hay que agregar la predicción de 1910, que en Francia fué de 28 millones y de 8 en Argelia haciendo un total de más de cuarenta millones de hectólitros para hacer frente al consumo de 1911.

No habíamos conocido nunca, en Francia precios tan altos como los actuales, es de suponer que el consumo en dicho país quedará este año reducido a su mínimo, o sea a 35 millones, y que, por consiguiente, habrá un permanente al presentarse la futura cosecha de 1911.

A medida que se vayan sintiendo los efectos de estos hechos se irá accentuando la baja, que no podrá ser de gran importancia mientras no lleguemos al mes de Mayo, fecha en la quepearemos ya formar juicio, por el estado en que se encuentre entonces el viñedo, de la importancia probable de la próxima cosecha. Si ésta promete ser abundante, es de esperar que los precios continúen bajando hasta nivelarse con los buenos alcanzados en un año corriente; pero si, por el contrario, el viñedo no dala lugar a esperar más que una cosecha, por el estío de la anterior, entonces los precios se repartirán de la pequeña baja y llegarán otra vez a los actuales, de los que nunca podrán pasar.

El estudio de estas consideraciones y hechos permitirá a los tiendecillas, sombrereros y capelladores de vinos formar un juicio más exacto de lo que a cada uno le convenga hacer de aquí a que se presenta en el mercado la próxima cosecha.

JUAN DUPUY
San Vicente número 42 Valencia.

OPTICO
Esta importante casa ofrece a su numerosa clientela un extenso surtido en todo el ramo de óptica, lentes, gafas, prismáticos e instrumentos de precisión etc.

HOTEL CONTINENTAL

Complete surtido en embutidos quesos, conservas de carne y pescado, vinos de Rioja y Jerez, Licores y aperitivos.

«Ostras» de Arcachón a 60 céntimos docena.

Servicio a domicilio

La mejor entre las económicas.—La más económica entre las mejores

Frasco pequeño 1'50 pesetas. id. grande 3.—A granel 100 gramos 0'50, 1000 gramos 4 pesetas.

Farmacia Ctral. del Dr. Monllor-Polavieja, 22

EL CAUDILLO RADICAL

También en Cuba conocen a Lerroux —Lo que dice el «Diario Español» de aquella isla.

Ha llegado a nuestras manos el importante periódico cubano titulado «Diario Español», y del cual extraemos el siguiente párrafo, que demuestra que en aquella isla conocen tanto los gazapos políticos y malas artes del señor Lerroux, como los españoles de la Península.

Dice así:

«Toda la vida política de Lerroux, es el producto de su ambición desmedida. Utilizó a los obreros para explotarlos; apeló al Gobierno contra imaginarios enemigos de la integridad nacional, para sacarles el dinero e imponerles como diputados a un pueblo que le estima feudo suyo; exilió a los obreros contra sus enemigos personales; el Municipio de Barcelona lo utilizó como fuerza de acusación; insultó a sus correligionarios; calumnió a las autoridades; provocó al asesinato... este Lerroux.

¿Con qué ejecutoria puede presentarse Lerroux ante los españoles de Cuba?

No será con la premisa de ofrecer una acta a un prólogo, para darle luego el pago que die al doctor Calzada y a don Toribio Sánchez, de la Argentina;

no será con la explotación que realizó en los eredules de Buenos Aires; no será con la calumnia separatista; no será con la excitación al asesinato al ilustre jefe de los republicanos, señor Salmerón; no será con los engaños a los correligionarios de Andújar; no será con la felonía conducta que siguió durante los sucesos de la semana trágica, porque con todo esto ni demostrará que es republicano ni que es revolucionario, y aunque menos honrado. Con que ejecutoria piensa presentarse ante nosotros, que lo conocemos, el señor Lerroux?

Si será por esto, por lo que ha desistido el señor Lerroux de su viaje a Cuba?

El público, mientras se practicaban las anteriores diligencias, se ha dedicado a toda suerte de comentarios, censurando la conducta del encargado.

—Esta mañana el repartidor de periódicos católicos, Enrique Ramos Ferri se ha encontrado en la calle de Santa Marta un sobre que contenía 150 pesetas con destino al Asilo de las Hermanitas de los Ancianos desamparados, las cuales han sido entregadas por el mencionado repartidor al Capellán de dicho Establecimiento, recibiendo por ello una gratificación.

Actos como este, honran a los individuos que los ejecutan.

—En la heredad de Don Pedro (Polop alto), propietario de D. Pascual Merita ha ocurrido un sonato de robo. Se encontraba una hija de la mediana en casa y con gran sorpresa vió un hombre oculto debajo de la cama que salió precipitadamente dándose a la fuga, a los gritos alarmantes de la joven.

El caco no ha sido habido.

—Probablemente, el ocho del próximo Fabrere empezará a funcionar el teléfono que la Empresa «Hidroeléctrica Española», tiene instalado entre nuestra ciudad y el Salto del Molinar en Albaeche.

—Se encuentra vacante el cargo de médico forense de Olores.

SECCIÓN RELIGIOSA

Enero 27.—San Juan Crisóstomo.

SANTO DE MAÑANA

San Julián, obispo,

CULTOS DE MAÑANA

P. de Santa María. A las seis y media ejercicio de felicitación sabatina y misa de Comunión. Por la noche después del rosario, salve cantada en el altar de la Purísima.

I. del Santo Sepulcro. Día primero de Cuaresma del Rebo y Hallazgo. Se descubrirá a las siete S. D. M.; a las nueve misa mayor; a las cinco y media de la tarde rosario, meditación y reserva; después salve cantada en el altar del Carmen. Por la noche vigilia de Adoración nocturna por el turno de San José.

NOTICIAS

Hoy a la una ha vuelto ha reproducirse en parte el espectáculo de ayer, frente al edificio donde está instalado el taller de papel de fumar de D. Rafael Abad Santona. La sala se abrió.

Por haber sido despedidas cuatro operarias, efecto de algunas razones cruzadas con el encargado del taller, parece que las demás compañeras han intentado ayer y hoy realizar actos de solidaridad hacia las despedidas, pidiendo la admisión de éstas. Hoy se han reunido operarias de otros talleres y a la una han asistido a la sala de San Jorge, donde se ha congregado una multitud de curiosos y trabajadores presentando el suceso.

Las jóvenes trabajadoras extrañas al taller, juntamente con las operarias del mismo, han pedido que fuesen admitidas las cuatro que ayer despidió el encargado. No se ha selucionado el asunto, quedando para mañana el admitir o no, a las dichas operarias.

El público, mientras se practicaban las anteriores diligencias, se ha dedicado a toda suerte de comentarios, censurando la conducta del encargado.

—Esta mañana el repartidor de periódicos católicos, Enrique Ramos Ferri se ha encontrado en la calle de Santa Marta un sobre que contenía 150 pesetas con destino al Asilo de las Hermanitas de los Ancianos desamparados, las cuales han sido entregadas por el mencionado repartidor al Capellán de dicho Establecimiento, recibiendo por ello una gratificación.

Actos como este, honran a los individuos que los ejecutan.

—En la heredad de Don Pedro (Polop alto), propietario de D. Pascual Merita ha ocurrido un sonato de robo. Se encontraba una hija de la mediana en casa y con gran sorpresa vió un hombre oculto debajo de la cama que salió precipitadamente dándose a la fuga, a los gritos alarmantes de la joven.

El caco no ha sido habido.

—Probablemente, el ocho del próximo Fabrere empezará a funcionar el teléfono que la Empresa «Hidroeléctrica Española», tiene instalado entre nuestra ciudad y el Salto del Molinar en Albaeche.

—Se encuentra vacante el cargo de médico forense de Olores.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—Nuestra Página Social de mañana constará de los siguientes artículos: «La Iglesia y los obreros», por Papa León XIII.

«Pensamientos sociales», de Vang, Pavissich, Nosedal y otros.

«Consejos de Toniolo».

«Para la acción», por Severine nar.

Necesidad de la Religión para prosperidad de las asociaciones obreras por Kettler.

—Los católicos catalanes han abierto una suscripción para detar al «Catalán» de rotativa moderna, que pretende aumentar el tamaño de sus números y que le ponga en condiciones victoriosas de lucha, frente a los diarios eclesiásticos del principado.

En dos días la suscripción ha llegado a 8.000 pesetas, y es de suponer que el entusiasmo y la idea que tiene formada los católicos catalanes del verdadero poder y eficacia de la prensa, los actuals tiempos, pronto se llevará a recaudar los 25.000 duros que para la transformación de «El Correo Catalán» se necesitan.

—Para principios del mes próximo se anuncia que comenzará de nuevo la circulación del tranvía de Alicante a Che y Crevillente. Deliberación de la C. O. T.

—Con objeto de emprender las fiestas de la Santa Pastoral Visita, saldrá mañana para Alicante nuestro dignísimo señor Arzobispo.

—Se ha hecho público el programa de las fiestas que se han de celebrar en Alicante. Estas empezarán el día 29 actual en cuyo día varias bandas musicales recorrerán las principales avenidas alegrando danzas. Se repartirán 1.000 bonos de una comida extraordinaria en la Cocina Económica para náufragos y pobres de solemnidad matinal en el parque de los Martires, el baile de globos en el Parque de Ondas por la tarde y por la noche las minaciones, conciertos en el Casino-Tiro Nacional y disparo de una gran traída.

—Al Delegado de la Colonia de V. Plans, situada en este término municipal, le han sido entregadas siete solicitudes, para cubrir las tres plazas vacantes de celono, que existen en la mencionada Colonia Agrícola.

—Los Domingos de la Cuadrilla próxima dará conferencias morales, en preparación para los Ejercicios Eucarísticos, en el Patronato de la Juventud Obrera, el guardián del Convento de Franciscanos en Concertaina, Padre Cándido Arcain.

—Se nos asegura, por conducto que merece crédito, que este año no se celebrará la fiesta del Árbol, que usualmente tenía lugar en nuestra ciudad.

—Los jóvenes del Patronato de la Juventud Obrera verificaron ayer un paseo de resistencia por la montaña de San Antonio, acompañados de su director, el celoso y activo sacerdote D. José Jordá.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos, aspiren a ampliar estudios en el extranjero.

—La «Gaceta» publica la convección para la concesión de pensiones en el extranjero. Podrán optar a ellas lo mismo el profesorado de los establecimientos de enseñanza dependientes del ministerio de Instrucción Pública, que los que, sin pertenecer al profesorado de dichos establecimientos,

Las solicitudes se dirigirán al señor presidente de la Junta, para ampliación de estudios e investigaciones científicas, Plaza de Bilbao, número 6, en la corte.

Los aspirantes harán constar los idiomas que conocen, los trabajos que se propongan realizar, tiempo y lugar del extranjero que deseen visitar y permanecer en ellos.

El término para la presentación de solicitudes expirará el mes de la publicación de este anuncio en la «Gaceta».

En la puerta del teatro Calderón ha sido fijado el cartel anunciador de la Compañía de ópera italiana, que hará su debut el 8 del próximo mes en dieciocho Coliseo.

El Gobernador civil de la provincia, don Rufino Beltrán, ha comunicado a la Alcaldía de nuestra ciudad, que, visto el expediente para la realización del proyecto de urbanización de los terrenos situados en la parte alta del barrio del Tosal, á la salida del Viaducto de Canalejas, y declarada la necesidad de la ocupación de los inmuebles á ese objeto destinados, y no habiendo presentado ninguna reclamación los propietarios á quienes se les expropia, se ha acordado con arreglo á lo dispuesto en el artículo 18 de la ley de 10 de Enero de 1879, declarar la necesidad de la ocupación de las fincas situadas en la zona que se trata de urbanizar.

A la hora en que cerramos la edición, numerosas concurrencias de la selecta sociedad alemana se dirige al Teatro Calderón para presenciar el hermoso festival escénico preparado por la dirección de la Academia de Sta. Cecilia.

DE INSTRUCCIÓN

La Inspección de primera enseñanza de la provincia de Alicante ordena a los maestros y maestras tanto de la primera enseñanza no oficial, como á los propietarios, é interinos que remitan con urgencia, ya que no lo verificaron en el plazo de ocho días que á sonar desde el cuadro de los corrientes se les concedió, los interrogatorios publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia, los días 12 y 13 del actual mes 9 y 10.

A disposición de los interesados tendremos en esta redacción los números de los boletines citados.

DE SOCIEDAD (AVANT)

En Madrid, han centrado canónigos matrimonio nuestro paisano y distinguido amigo el práctico electricista don Justo Mompó Gadea con la elegante señora doña Anselma Martín Hernández.

Deseamos á los contrayentes toda clase de prosperidades en su nuevo estado.

Se encuentran entre nosotros, después de realizar el viaje de boda, nuestro amigo el arredadero fabricante de gaseosas, don Saturnino Pastor y su distinguida señora doña Luisa Pérez.

Les enviamos nuestro saludo de bienvenida.

Se encuentra ya completamente restablecido el digne cerezo del Vizcaína de las contusiones recibidas á causa de haberse desprendido parte de la temblor del departamento que visitó, habiendo salido hoy á devolver las visitas de los muchos amigos que se interesarón por su salud.

Muchos celebramos el restablecimiento del Cerezo señor Soriano.

JUDICIALES

El Juzgado de Instrucción de nuestra ciudad, requiere á Carreras Caparrós, de 49 años, periodista, de Callosa de Ensarriá, cuya actual paradero se ignora, para que se presente en el término de diez días ante la Audiencia provincial de Alicante, á responder de los cargos que contra él resultan en el sumario sobre insultos á la Autoridad.

Así mismo se llama y emplaza al vecino de esta Arturo Remá Remá, de 12 años de edad, cuyo paradero igualmente se ignora, para que dentro del término de diez días comparezca ante el Juz-

gado de esta ciudad con el fin de evaluar una diligencia ordenada por la superioridad.

NECRÓLOGICAS

Fortalecida con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad ha fallecido hoy á las once de la mañana la virtuosa señora, doña Milagro Sarafana, viuda de D. Francisco Borenat Gisbert.

Por las muchas virtudes que adornaban á la finada, por su amable trato, por su caridad para con los pobres, su muerte ha sido sentidísima.

El inmenso dolor que sufre su familia, solo puede ser mitigado por la Religión al saber que su alma vivirá, piazzosamente pensando, en el Cielo.

Acompañamos en el sentimiento á su familia y en particular á su hermano D. Fernando Valor Sarafana.

MILITARES

Se ha celebrado en Alicante Consejo de Guerra ordinario de cuerpo contra el cabo de la Princesa Santiago Cernas Cánovas.

Hoy se ha celebrado otro contra el soldado del mismo Regimiento Salvador Codina Bernet,

Por teléfono

Primera conferencia

Madrid 27 á las 4 de la tarde

La «Gaceta»

Publica hoy las siguientes disposiciones.

Aprobando la distribución de los gastos realizados en combustibles y aparatos de vapor y estufas para los edificios sanitarios.

Otros decretos sin importancia.

El Diario de la Guerra

El Diario Oficial del Ministerio de la guerra:

Publica una R. O. concediendo el retiro á Valencia al oficial del Regimiento de Otumba, don Julio Sabater.

Concediendo retiros á varios jefes y oficiales del cuerpo de infantería.

Subvencionando á varios obreros en el arma de artillería.

Autorizando á varios oficiales para contraer matrimonio.

De interés

Hoy se ha reunido la ponencia para el examen de las cédulas y servicios de la deuda con el fin de poder formar el balance y fijar el verdadero estado de la Hacienda.

El aumento en el presupuesto de gastos del presente año se fija en 81 millones de pesetas.

En cuanto al estado económico de Melilla, habrá un superávit de 69 millones que figura en concepto de ingresos.

La enfermedad de Costa

Continúa el señor Costa en el mismo estado de salud dentro de la mejoría iniciada ayer. Su casa es visitadísima por los numerosos amigos de Costa.

Tío, yo no he sido

El ex-ministro de Marina señor Fernández, niega rotundamente su intervención ni directa ni indirecta, en la carta que el centralmirante señor Puentel dirigió al señor Arias Miranda. Dice que, no solamente desconfiaba por completo el asunto, si que ni siquiera tuvo remota idea de lo ocurrido.

Resolución

Se ha resuelto el expediente de liquidación encargado á las comisiones por las amortizaciones de los títulos al 5 por ciento.

Granada

Se ha celebrado el anunculado mitin socialista en el teatro de «Cervantes». El público que no era muy numeroso aplaudió repetidas veces al líder del socialismo español, Pablo Iglesias. Este

por su parte ha lanzado violentas diatribas contra los partidos turnentes. Ninguno dijo, de los partidos que usufruían el poder, puede satisfacer las aspiraciones obreras. Hay que transformarlo todo. Nada nos aprovecha. Después se ensañó con Maura, á quien calificó de torpe e insensato. Los obreros ovacionaban á D. Pablo mientras este arreaba en sus ataques. Los asistentes que no militan en las filas socialistas, salieron desilusionados.

Esperaban un discurso de altos vuelos sociales, y oyeron una soflama contra todo lo existente.

Segunda conferencia

Madrid 28 á las 5 de la tarde

Consejo de ministros

Esta mañana en Palacio se ha celebrado Consejo de ministros, presidiendo el Rey.

El Consejo ha sido de breve duración, por tener que asistir don Alfonso á la recepción oficial que se ha celebrado en honor del nuevo representante de Siam.

El señor Canalejas hizo un discurso resumen de la política interior y exterior.

Ha dado cuenta del estado actual de las huelgas y de las medidas que teme el gobierno para solucionar el conflicto obrero.

Quedó enterado el Rey de la fecha en que se abrirán las Cortes y en la que tendrán lugar las elecciones provinciales.

De conferencia

El señor Canalejas ha conferenciado esta mañana con los ministros de Fomento y de Guerra quienes han puesto á la firma del Rey algunas reales órdenes.

La ley de Asociaciones

Después del Congreso celebrado en Palacio, el señor Canalejas se ha dirigido al Ministerio de la Gobernación con objeto de trabajar en la redacción del Proyecto de ley de Asociaciones. Se ha mostrado el jefe del Gobierno contrariado, causándole gran extrañeza el que se hayan publicado las bases de dicho proyecto.

Con los periodistas

El señor Canalejas hoy ha manifestado que en Barcelona ha estallado un petardo no causando desgracias personales afortunadamente.

Bilbao

La exposición

En la sesión que hoy celebrará el Ayuntamiento de esta capital se tratará de la decisión de los gramíes solicitando se reanuden los trabajos de la Exposición.

A ella asistirán todos los dependientes del Comercio.

Reuniones

Pasado mañana se reunirán en el hotel Inglés los empleados obreros de ferrocarriles al objeto de celebrar banquete conmemorativo del 23 aniversario de la fundación de la Sociedad.

También el lunes se reunirá en el ministerio de Fomento la junta superior de emigración.

Dios nos coja confesados!

D. Amós Salvador ha manifestado que tiene en estudio un proyecto de reforma radical de la enseñanza.

Deuda y contabilidad

La comisión del Congreso que tiene en estudio los proyectos de Deuda y Contabilidad se reunirá mañana en el Congreso.

Infundio

Se ha desmentido la noticia referente al viaje de D. Alfonso á Ceuta y Alhucemas.

Algodones

Información Telegráfica de los Sres. Riva y García de Barcelona, los que garantizan las operaciones.

Barcelona 27

FUTUROS

New-York

Cierre Alza Baja

Enero 14'67 3

Marzo 14'79 3

Mayo 14'97 3

Julio 14'99 4

Liverpool Cierre Alza Baja

Enero Febrero 7'83 4

Marzo Abril 7'85 4

Mayo Junio 7'86 4

Octubre Noviembre 7'07 3

El alza ó baja en el mercado de New York se refleja en Liverpool en la apertura de hoy.

Las operaciones con New-York se liquidan seguidamente sin abonar intereses.

Gran surtido en molduras.

El dueño de este conocido y acreditado establecimiento participa al público su traslado á la casa número 52 de la misma calle San Nicolás, donde con importantes mejoras ofrece á su numerosa clientela sus esmerados servicios.

San Nicolás 52

Bolsa

Cierre

	AYER	HOY
4 por 100 Deuda interior	84'05	84'25
4 . . . Próximo.	84'10	84'20
5 . . . Ambre.	101'90	101'95
	92'10	92'65
Alicantes	94'25	94'15
Acciones Banco de España	449'00	450'50
Tabacos	334'00	350'50
París	7'55	7'55
Londres	27'20	27'21
Nortes	83'50	0'00
Azucareras preferentes	51'25	51'00
ordinarias	16'00	15'50
Banco Esp. Río Plata	495'00	498'00
Olo Cédulas Banco Hip.	102'00	102'10

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable.

Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, convalecencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulos, linfatismo, raquitismo, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposición y Colegio Médico y Farmacéuticos. ES ÚNICA. Farmacias y Droguerías.

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable.

Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, convalecencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulos, linfatismo, raquitismo, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposición y Colegio Médico y Farmacéuticos. ES ÚNICA. Farmacias y Droguerías.

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable.

Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, convalecencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulos, linfatismo, raquitismo, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposición y Colegio Médico y Farmacéuticos. ES ÚNICA. Farmacias y Droguerías.

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable.

Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, convalecencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulos, linfatismo, raquitismo, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposición y Colegio Médico y Farmacéuticos. ES ÚNICA. Farmacias y Droguerías.

Ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable.

Reconstituyente, tónico, nutritivo, niños, vie

El Maravilloso remedio de los tiempos modernos Miogenol del Dr. C. Caldeiro

SALUD.-FUEZA.-VIGOR

Tónico reconstituyente á base de nucleógeno y arrhenal.

Remedio soberano para el agotamiento de los nervios convalecencias, parálisis, vértigos, trabajos anormales, etc.

El Miogenol se abre paso, por sus propios méritos y es recetado por los Sres. Médicos más eminentes del mundo.

Los maravillosos efectos que el Miogenol produce en el organismo le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagra los á restaurar la energía y fuerza vital.

Entre los medicamentos de su especie el Miogenol es el que reporta mayores beneficios por ser un fortificante seguro y eficaz, que igualmente opera en los ancianos.

El Miogenol no ataca los órganos digestivos, sino por el contrario, es un gran estimulante.

El Miogenol tonifica. El Miogenol fortifica. El Miogenol evita la inflamación de las piernas. El Miogenol evita los vértigos y mareos.

vendese este producto en las Farmacias y Droguería acreditadas.



PIDASE en todos los buenos establecimientos el incomparable

LICOR CARMELITANO COGNAC DE MOSCATEL

Fabricado por los Religiosos Carmelitas del Desierto de las Palmas. BENICASIM (Castellón)

Premiado con Medalla de oro y Diploma de honor en varias Exposiciones

Representante en Alcoy: DON EMILIO BALAGUER

NERVIOSOS CIGARRILLOS CARMINATIVOS

Efectos para combatir las afecciones de la Boca, Garganta, Pecho y enfermedades nerviosas. Elaborados estos Cigarrillos con Melisa, Terpicio, Esencia de Pino Marítimo, Mentol Guayacol y hoja de coca, sus maravillosos efectos se observan desde el primer cigarro. Pueden fumarse cuantos se adquieran, por ser completamente inofensivos. Paquete 50 Cts.

Depositario en Alcoy.—FARMACIA CENTRAL del Dr. S. Monllor—Polaria 22.

La piel, la sangre

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignorará. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propagandas más o menos lisonjeras; estos son más peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, científica, teniendo por resultado, no solamente purgar la sangre de los «Humores» (materias agrias), de los «Virus» que le han invadido, sino también reconstituirla por decirle así, clarificarla, devolverla su composición normal y ponerla al abrigo de la deterioración ulterior.

En las enfermedades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por

Botones, Humores, Eczemas, Furúnculos, Herpes, Sarpullides, Rojores, Picazones, Apestomas, Enfermedades del cuero, Cabelludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.

En la sangre infectada lleva á las diversas regiones del organismo los virus morbosos que la envenenan; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rejones, Ulceras, el Depurativo Richelet produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente la causa y accesoriamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción, el germe se destruye y, por consiguiente, no hay de temer más las manifestaciones que provengan de su existencia.

Además, el sujeto que padece Dermatosis (enfermedad de la piel) está prevenido, por decirlo así, por las manifestaciones exteriores, que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligado por su origen mismo, á las que se producen en la superficie de la piel. Eso es como una advertencia característica que es menester tener mucho cuidado.

No es superfluo decir que tal advertencia

no es atendida en la mayoría de los casos, mientras que sería tan fácil en este momento, por el empleo del

Tratamiento racional depurativo desembarrarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada, sino que está regenerada.

Además de la certeza de la curación, el Depurativo Richelet aún ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesación del trabajo.

Todas las personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desbarazarla de los humores que contiene, han de hacer uso de este depurativo y así, evitarán los gastos de medicamentos y tratamientos sin resultado que anuncian por todas partes.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación.

El precio del tratamiento no es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depositos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, a todas las personas que lo pidan.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITOS EN VALENCIA.—Señores H. Blas Cuesta, P. Mercado, 71, f. y drog. —Dr. Aliño, P. Cajeros, 6, f. —D. José Conesa, Serranos, 27. —D. Juan Alarcón, S. Vicente, 155, droguería.—Sres. Hércules Hermanos Plaza Mercado 75.

Alimento económico

para la cría y cebo de ganados y aves de corral

El que deseé tener un excelente y económico alimento para esta clase de animales, a quienes la pasión de comer les impide el consumo de la harina, debe probar el alimento que se vende en la calle de San Mauro número 15.

Quintín Ruiz de Gauna

VITORIA.

BLANQUEADORES Y FABRICA

VELAS DE CERA PARA EL CULTO

de un resultado completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen desde el principio al fin con la misma igualdad y limpicio que las más caras velas estearicas, mediante una NUEVA MECHA de Invenção y uso exclusivo de esta casa.

INVENTO

tan útil y deseado por todos que ha inventado un

obstáculo que se oponga a la

que se oponga